
Die Verwaltung berichtet über die Optimierung der Präsenzzeiten des Kassenleiters in 
Wangerland und Schortens nach den Erfahrungen der ersten Wochen. Das ist so 
ausreichend. Außerdem wird erläutert, dass eine personelle Verstärkung im Unterbau 
der Stadtkasse notwendig und diese bereits erfolgt ist. 


